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关注中高考

喜庆建党95周年
踏寻红色足迹

高邮湖开捕后，我市渔民在抢抓时机辛勤作业的同时，不忘对捕捞工具进行维护。
图为渔民正在利用晴好天气晾晒捕捞工具。 王林山/摄
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本报讯 日前，市委
市政府联合发文，公布
《2016年度工业经济转型
升级“356”行动计划培育
企业名单》，江苏金飞达电
动工具有限公司等 66家
企业入选，其中机械装备
产业 19家、电线电缆产业
10家、照明灯具产业 10
家、纺织服装产业 7家、新
兴产业 20家。

自去年我市实施《工
业经济转型升级“356”行
动计划》以来，首批 60多
家重点企业质态得到明
显提升，“滴灌式”培育使
企业茁壮成长。2015年度
接受培育的企业工业开
票销售及入库税收贡献
占全市规模以上企业开
票销售、入库税收的 60%
和 68%，为全市工业经济
发展提供了强有力的支
撑，形成了企业“雁阵式”
发展良好态势。

为让更多的规模以上
工业企业得到培育和“催
化”。今年我市又筛选了
66家企业进入“育强”队
列，这些入列企业严格按
照《高邮市“356”行动计划
培育企业选定办法》进行
综合评定。在初选名单提
出后，市经信部门又多方
征询意识，最终敲定培育
对象。此外，今年在选定

“356”培育对象过程中，还紧扣“供给侧”结构性改革
的要求，在敲定筛选企业时，主动淘汰产能过剩企
业，吸纳加快传统优势产业改造提升的企业，以体现

“培育企业”的引导性、示范性和先进性。据了解，列
入培育计划的企业将获得“一企一策”“开小灶”式

“滴灌式”培育。 仇智 顾小青 殷朝刚
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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办
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中国机械工业企业管理协会理事会在邮举行
本报讯 29日，由中国机械工业企业管

理协会主办，高邮市人民政府协办的中国机
械工业企业管理协会七届四次理事（扩大）会
在邮举行。国家工信部信软司巡视员李颖，中
国机械工业企业管理协会理事长孙伯淮出席
会议。会上，我市市委副书记张新钢致欢迎
辞，市委常委、常务副市长孙建年作高邮市产
业合作专题推介。当日下午，大会还举办了机
械工业企业管理创新论坛。

会议围绕《中国制造 2025》战略目标，认
真总结了中机企协“十二五”期间的重点工
作、发布了《机械工业“十三五”企业管理发展
规划的建议》，并就如何加快机械行业转型升
级，提高企业发展质量、管理质量、效益质量；
如何运用互联网 +，创新技术、商业和管理模

式，提升传统制造业质态；如何加强行业人才
队伍建设，为制造业由大变强提供人才保障
等展开研讨。

张新钢在致欢迎辞时说，制造业是国民
经济的主体，而机械制造业是“工业的心脏”，
机械工业强，产业竞争实力就强、转型升级潜
力就大、地区发展后劲就足。张新钢表示，面
向“十三五”，高邮机械工业要担负起转型升
级、提质增效的历史重担，要抢占数字化、网
络化、智能化发展制高点，要在“品牌、专利、
标准、上市”上取得新突破。他衷心希望中国
机械工业企业管理协会与高邮工业界加强合
作、携手共进，共同发展。

在产业合作专题推介会上，孙建年向与
会人员介绍了我市的人文历史、区位优势、生

态环境、产业特色以及城市特质。孙建年希望
国内外投资者来邮投资兴业，并表示，我市将
为投资者提供优质的创业平台、充足的要素
资源、精准的政策服务。

在当天举办的机械工业企业管理创新论
坛上，中机企协发展战略专家委员会主任委
员刘斌、迈迪信息技术有限公司执行董事任
平迅、景津环保股份有限公司企划部部长高
健、中机企协管理信息化专家委员会副秘书
长李海昕、风帆有限责任公司信息中心主任
李阳，分别从“智能———未来机械企业转型策
略”“利用互联网技术提高制造业企业能力”

“构建企业信息资源”“机械行业智能制造之
路”“国有企业信息化建设方法”等方面进行
研讨交流。 周春江 殷朝刚

市领导调研人防工作
本报讯 29日上午，副市长潘建奇赴市人

防办调研，先后视察了市人防应急疏散基地项
目、嘉臣北海广场人防工程、翰林国际 A区人
防工程等，并听取相关情况汇报。

近年来，市委市政府高度重视人防建设，累
计实现已建在建人防工程 71处，人防工程总面
积近 20万平方米，初步形成了防空体系，具备
了一定的防空能力。市人防办 2010年被省人力
资源和社会保障厅、省民防局表彰为“省人民防
空先进集体”；2011年被省民防局表彰为“2011
年度人防工作成绩突出的县（市）”；2013年被
省民防局表彰为先进单位等。

潘建奇对市人防工作给予充分肯定，要求
市人防办要系统谋划，推动发展；要建强队伍，
提升素质；要注重沟通，强化联动。

王小敏

今年普高最低录取线597分
●高邮中学统招切分线 692分
●一中统招切分线 658分
●二中统招切分线 643分

本报讯 昨天，记者从市教育部门获悉，备
受广大市民关注的 2016年全市中考成绩揭晓，
我市赞化中学苏泺健凭借总分 760分的好成绩
夺得全市中考第一名。与此同时，我市 2016年
邮中、一中、二中和普通高中最低录取分数线也
先后正式划定。

据了解，今年我市共有5953名考生参加中
考，比去年减少115人。今年 700分以上的考生
达到432人。昨晚10时，高邮中学等普通高中最
低录取分数线划定，其中高邮中学统招切分线为
692分（计划分配生最低控制线 672分），第一中
学统招切分线为658分，第二中学面向全市范围
招生切分线为643分、面向生源地招生切分线为
616分。全市普通高中最低录取分数线为 597
分。从即日起，被录取学生可凭《报到通知书》到
相关学校办理注册入学手续。 管玮玮

军民同心 抗日大旗在高邮根据地飘扬
□ 管玮玮

位于江苏省中部的苏中抗日根据地是当
时最深入敌腹地区的抗日根据地，也是较大规
模的沿海根据地之一。在那个革命烽烟四起的
岁月里，它的建立，不仅使新四军在长江以北
站稳了脚跟，有效改善了我军在华中地区的战
略态势，更极大提高了根据地军民坚持敌后斗
争的信心。而由军民同心共建的高邮抗日根据
地在当时的苏中地区对敌斗争中也发挥了重
要作用……

新四军顽强开辟抗日根据地

“1941年 1月，随着皖南事变的爆发，国内
战争形势发生变化，为了最大范围联合一切力
量共同抗日，中央决定，将苏北划为淮海、盐阜
和苏中3个战略区，并建立抗日根据地。当年 7
月，新四军所属的江高独立团、淮宝支队和挺

进支队陆续进入高邮地区，开辟高邮抗日‘同
情区’（即暂不收税、不减租、不建立政权的地
区），这就是高邮抗日根据地的‘雏形’。”近日，
市委党史办、市志办主任刘春龙在向记者介绍
高邮抗日根据地历史时，如数家珍。

据介绍，与建立高邮党组织的历程相似，
新四军在高邮建立抗日根据地也经历了一番
风雨波折……

1941年，江高独立团接到上级命令进入
高邮二区后，先后攻克樊川，袭击永安镇，捣毁
邱墅阁伪军据点。接着在中秋节之夜，趁公田
张家庄据点里的伪军吃喝玩乐之时，悄悄摸进
据点，用半个多小时，胜利拿下该据点。

随后，新四军主力团之一———挺进支队也
奉命由当时的泰县西进高邮，与盘踞在高邮城
区、三垛和界首的日军在周庄进行了一次较大
规模的战斗，并拔除了王通河伪军据点。

同时，新四军另一支队伍———淮宝支队在
苦苦与日军纠缠几个月之后，终于端掉了临泽
镇等处日伪据点，并消灭了一部分日伪兵力。

从此，高邮抗日“同情区”基本建成，高邮
群众的抗日斗志得到了极大鼓舞。

1941年 10月底，新四军六师十八旅五十

四团挺进高邮，正式担负起建立高邮抗日根据
地的任务。在高邮，他们在当地群众的大力支持
下，展开猛烈的武装攻势，全力攻打马棚湾、六
安闸、一沟和二沟等多个日伪据点，给了日伪军
沉痛打击，日伪军因此加紧收缩兵力，许多村庄
的伪政权至此被摧毁，高邮的大部分农村真正
成了新四军的抗日根据地和抗日游击区。

抗日根据地军民鱼水情深

正如许多党史中记载的那样，中国抗日根
据地的建立离不开军民共建的力量，在推进高
邮抗日根据地建立的进程中，新四军也积极响
应党中央号召，最大范围地发挥了广大人民群
众的力量。

“新四军先后委派了两批民运工作队来
邮，在邮活动的民运工作队员最多时有近百
人。”曾在抗日时期担任过界首、临泽等地区委
书记，负责过民运工作的 99岁抗日老兵杨平
在接受记者采访时回忆说：“最初，由于地方部
分反动士绅对新四军的妖魔化，再加上日伪军
对抗日百姓实行的残酷烧杀抢掠政策，民运干
部们并不受百姓的欢迎， （下转二版）


